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本
学
は
、
神
楽
坂
キ
ャ
ン
パ

ス
の
校
地
・
校
舎
狭
隘
問
題
を

抜
本
的
に
解
決
す
る
た
め
に
、

来
年
度
の
4
月
、
葛
飾
区
に
葛

飾
キ
ャ
ン
パ
ス
を
新
設
す
る
。

現
在
、
開
校
を
目
前
に
し
て
本

学
の
学
生
や
サ
ー
ク
ル
な
ど
の

団
体
に
多
く
の
問
題
が
生
じ
て

い
る
。
サ
ー
ク
ル
の
分
裂
、
部

室
な
ど
の
問
題
は
今
後
ど
の
よ

う
に
し
て
解
決
し
て
い
け
ば
良

い
の
だ
ろ
う
か
。
こ
の
よ
う
な

課
題
に
い
ち
早
く
取
り
掛
か
っ

て
い
る
団
体
が
あ
る
。
今
回
は

そ
の
中
で
、
神
楽
坂
キ
ャ
ン
パ

ス
の
理
大
祭
を
運
営
す
る
東
京

理
科
大
学
神
楽
坂
地
区
第
64
回

理
大
祭
実
行
委
員
会
、
そ
し
て

サ
ー
ク
ル
を
統
括
す
る
東
京
理

科
大
学
学
友
会
に
焦
点
を
当
て

た
。
ま
た
、
学
生
の
不
安
に
対

し
て
学
校
側
は
ど
の
よ
う
な
対

策
を
と
っ
て
い
る
の
だ
ろ
う

か
。
葛
飾
キ
ャ
ン
パ
ス
に
移
転

す
る
学
生
を
対
象
に
ア
ン
ケ
ー

ト
を
実
施
し
、
そ
の
結
果
を
も

と
に
葛
飾
キ
ャ
ン
パ
ス
に
つ
い

て
の
業
務
を
担
当
し
て
い
る
管

財
課
の
方
々
に
話
を
伺
う
事
が

出
来
た
。
開
校
ま
で
既
に
一
年

を
切
り
、
本
学
生
は
今
ま
で
以

上
に
葛
飾
キ
ャ
ン
パ
ス
に
つ
い

て
考
え
な
け
れ
ば
い
け
な
い
だ

ろ
う
。 

葛飾キャンパス新設について、来年度から移転する学
生はいったいどのように考えているのだろうか。移転
する学科の二年生を対象に、葛飾キャンパスについて
のアンケートをとった。その結果、多くの学生が葛飾
キャンパスに移転することを不安に感じているのがわ
かった。また、サークルの分裂についての対策をして
いる団体も少ないことが分かる。情報が少ない中、そ
れぞれがこの移転についての対策を検討しなければい
けない時期だろう。 


